

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: CLARA PANGGAH NURYANTO	Kelas	: 3
NIS/ NISN	: 3543 / *144261278	Semester	: 1
Nama Sekolah	: SD KANISIUS SUMBER	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat Sekolah	: Dsn Sumber Kecamatan Dukun - Magelang - Jawa Tengah		

A. Sikap

Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	<i>Clara baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan dan toleransi beribadah.</i>
2 Sikap Sosial	<i>Clara baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	86	B	<i>Ananda Clara sangat baik dalam memahami contoh tanggung jawab memelihara flora, fauna di sekitarnya, baik dalam memahami pentingnya berperan serta menjaga keutuhan ciptaan Allah.</i>	93	A	<i>Ananda Clara sangat baik dalam menerapkan sikap peduli terhadap iklim dan gejala-gejala alam, baik dalam membuat proyek yang berkaitan dengan pergaulan sesama manusia walaupun berbeda suku, budaya, bangsa, dan agama.</i>
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	88	B	<i>Ananda Clara baik dalam Mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah, baik dalam Mengidentifikasi hubungan antara simbol dan sila-sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila".</i>	81	C	<i>Ananda Clara baik dalam Mengelompokkan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, cukup dalam Menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah.</i>
3	Bahasa Indonesia	72	90	B	<i>Ananda Clara sangat baik dalam Mencermati ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) dalam teks tulis., cukup dalam Menggali informasi tentang sumber dan bentuk energi yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan</i>	89	B	<i>Ananda Clara sangat baik dalam Menyajikan hasil penggalian informasi tentang konsep sumber dan bentuk energi dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, cukup dalam Menyajikan hasil penggalian informasi tentang konsep perubahan cuaca dan pengaruhnya terhadap kehidupan manusia dalam bentuk tulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.</i>
4	Matematika	70	79	C	<i>Ananda Clara baik dalam Menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah, perlu bimbingan dalam Menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah</i>	81	B	<i>Ananda Clara baik dalam Menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah, cukup dalam Menggunakan bilangan cacah dan pecahan sederhana (seperti 1/2, 1/3, dan 1/4) yang disajikan pada garis bilangan.</i>
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-						

6	Ilmu Pengetahuan Sosial							
7	Seni Budaya dan Prakarya	70	78	C	Ananda Clara baik dalam mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu, cukup dalam mengetahui unsur-unsur rupa dalam karya dekoratif	82	B	Ananda Clara baik dalam menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu, cukup dalam membuat karya dekoratif.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	70	84	B	Ananda Clara baik dalam memahami kombinasi gerak dasar manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, baik dalam Memahami kombinasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana	80	C	Ananda Clara cukup dalam Mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, cukup dalam Mempraktikkan gerak kombinasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Jawa	70	73	C	Ananda Clara baik dalam Memahami teks nonsastra bertema kepahlawanan, perlu bimbingan dalam Memahami tembang dolanan bertema kerja sama.	81	B	Ananda Clara baik dalam Mengungkapkan cerita wayang tentang tokoh Pandhawa dengan ragam ngoko secara lisan, baik dalam Mengungkapkan cerita wayang tentang tokoh Pandhawa dengan ragam ngoko secara lisan.
b.	BTKS	70	84	B	Ananda Clara baik dalam Memahami kehadiran Gereja sebagai karunia Allah dalam mengembangkan dirinya, cukup dalam Mengenal dan memahami perayaan syukur Ekaristi	88	B	Ananda Clara sangat baik dalam Menggambar bagian bagian gedung gereja, baik dalam Melakukan mendemonstrasikan petugas dalam perayaan ekaristi dan mewarnai pakaian liturgi.
c.	Bahasa Inggris	70	85	B	Ananda Clara sangat baik dalam Menyebutkan kosakata tentang bagian bagian rumah, cukup dalam Menyebutkan benda benda yang ada dikamar tidur	88	B	Ananda Clara sangat baik dalam Menirukan kosakata tentang bagian bagian rumah, baik dalam Menirukan kosakata benda benda yang ada di kamar tidur.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Aktif mengikuti latihan Pramuka Siaga
2	Pilihan 1	Aktif mengikuti Drumband
3	Pilihan 2	-

D. Saran-saran

Clara terus belajar dan jangan malu untuk bertanya pada siapapun ya

E Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi badan	134 Cm	Cm
2	Berat badan	45 Kg	Kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3		

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	4 hari
Izin	:	1 hari
Tanpa Keterangan	:	- hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali

.....

Magelang , 16 Desember 2023
Guru Kelas,

Maria Goreti Rahayu S S.Pd
NIP.

